



St. Michael Schützenbruderschaft Saalhoff 1520 e.V.

## Schützenfest in Saalhoff

Die St. Michael Schützenbruderschaft Saalhoff 1520 e.V. feierte mit ihrem neuen Königspaar Markus Nothofer und Nicole Mellsen gemeinsam mit dem Schützenverein Eintracht Altfeld Saalhoff 1911 e.V. und dem Königspaar Rafal und Daniela Zukowski Schützenfest in Saalhoff. Ein neues Königspaar gab es auch bei den Kindern: Luis Sarski (14 Jahre) und Caroline Barac. Leider hatten wir in diesem Jahr kein Glück mit dem Wetter und es regnete an allen drei Kirmestagen. Nach einem tollen Dämmerchoppen sorgte das Wetter aber keineswegs für schlechte Stimmung und so konnte das neue Königspaar gebührend auf dem Krönungsball gefeiert werden. Dem Thronfolge gehören folgende Paare an: Gregor Landwehrs und Carina Bauer, Alexander und Sabrina Braun, Michael Hackstein und Kristina Kresken, Nils und Natalie Sawatzki, Stefan und Sandra Hackstein, Nils Röscher und Celina Nothofer, Joscha Kamps und Justina van den Bosch, Steffen und Drazana Ebert, Timko Röscher und Charlotta Wagner sowie Johannes Lehmbruck und Julia Peer. Am dritten Kirmestag feierten dann alle gemeinsam mit dem Kinderkönigspaar Luis und Caroline das große Kinderschützenfest mit Spiel und Spaß im Festzelt und dem traditionellen Bonbonwerfen. Im Anschluss sorgte dann die aus Funk und Fernsehen bekannte Blasmusikkapelle „De Fraps“ für Stimmung auf dem zünftigen Dorffest mit großer Tombola. In diesem Jahr konnten wir für die St. Michael Bruderschaft folgende Ehrungen vornehmen: Für 65 Jahre Mitgliedschaft wurden Karl Boguhn und Willi Lisken geehrt. Für 60 Jahre Mitgliedschaft geehrt wurde Gerhard Dickmann. Für 50 Jahre Mitgliedschaft und damit zum Ehrenmitglied ernannt wurden Heinz Dufhaus, Udo Kroniger, Heinz Engeln und Theo Zerbe. Den Jubelorden für 40 Jahre Mitgliedschaft erhielten Lothar Morgenthal und Franz Josef Lisken. Der Schützenverein Eintracht Altfeld Saalhoff konnte zwei Mitglieder ehren: Ulrike Pastoors für 25 Jahre Mitgliedschaft und Norbert Dicks für 50 Jahre Mitgliedschaft. Am Abend des Krönungsballs konnten wir noch eine besondere Ehrung vornehmen. Das Bruderschaftsmitglied Heinz Dufhaus wurde nicht nur für 50 Jahre Mitgliedschaft geehrt sondern ihm wurde auch das St. Sebastianus Ehrenkreuz für sein besonderes Engagement nach unserem Leitspruch „Für Glaube, Sitte und Heimat“ vom Bezirksvorstand verliehen.